Página: 2







Aguascalientes, violencia al alza

La prensa estatal habla de desidia e incluso de complicidad, vaya usted a saber, pero lo cierto es que Aguascalientes aparece cada vez con mayor frecuencia en los primeros lugares de hechos violentos, comenzando por los homicidios.

Decir que se trata de pleitos entre bandas no explica nada. Es una forma facilona de eludir la responsabilidad de policías estatales y municipales que se están quedando cortas ante el desafío de los malandros, que se mueven en la entidad sin ser molestados.

Un incremento de más del 60 por ciento en los homicidios es para inquietar a cualquiera. Aguascalientes se mantiene en la parte alta de la tabla de incidencia delictiva. Si las autoridades estatales, comenzando por la gobernadora, se lavan las manos sin asumir su responsabilidad, pronto tendrán el liderato nacional en muertes violentas.

EU tiene que hacer su parte

La frontera entre México y Estados Unidos es un lugar peligroso, nadie lo duda. La explicación que dan los políticos norteamericanos en campaña, como Trump y JD Vance, es una verdad a medias.

Dicen que el peligro lo generan las bandas criminales y los migrantes del sur de la frontera. No explican a sus votantes que esas bandas son

peligrosas porque las armerías norteamericanas les venden mortíferos artilugios a precios de mayoreo.

No dicen tampoco que la demanda es lo que determina el mercado y los norteamericanos tienen un apetito insaciable por drogas. Los adictos gringos hacen millonarios a los traficantes mexicanos que tienen un armamento poderoso con el que pueden desafiar a las fuerzas del orden en México.

Si de verdad quieren paz, los norteamericanos tienen que regular el mercado de armas y bajarle a su desaforado consumo de sustancias ilegales. O sea, tienen que hacer su parte.

Enrique Vargas, una pausa

Enrique Vargas, uno de los legisladores mexiquenses más dinámicos y comprometidos desde la oposición, dijo que la alianza PRI-PAN está en pausa.

Es una decisión correcta, las respectivas dirigencias deben hacer un análisis riguroso de lo ocurrido en la pasada elección y revisar si competir juntos fue un acierto o un error.

No se trata solo de poner candidatos comunes, ese es el primer paso, se trata de que los simpatizantes de las alianzas apoyen realmente a los candidatos comunes.

En la pasada elección, los dirigentes de PAN y PRI le hicieron el vacío a muchos de sus candidatos comunes, comenzando por Xóchitl Gálvez a quien nunca le dieron su lugar.

Personajes como Vargas, que sí hicieron su chamba, tienen autoridad para encabezar la evaluación y discernir responsabilidades.

Libia la libra

El Tribunal Electoral de Guanajuato confirmó la validez de la elección para gobernador del estado y por lo tanto ratificó el triunfo de Libia García abanderada del PAN en esa competencia.

Había tensión en la entidad ya que Morena impugnó el resultado y acusó de uso indebido de recursos públicos, promoción personalizada y coacción del voto.

El Tribunal consideró que no presentó pruebas suficientes. Claro que los quejosos no se quedarán con los brazos cruzados y llevarán el caso ante la Federación donde esperan tener eco.

En Guanajuato avanza la transición con el foco puesto en la seguridad, que es la demanda compartida de la población más allá de colores partidistas•

pepegrillo@cronica.com.m

